

Manöver Schneeflocke auf Rädern

Pausa – Das „Manöver Schneeflocke“ bekommt seine 2. Auflage: Das Pausaer Trabant-Winterrennen findet am Samstag, 29. Januar im Gewerbegebiet der Erdachsenstatt statt. Treffen der Fahrer ist ab 8 Uhr, 10 Uhr gehen die Fahrzeuge das erste Mal auf die insgesamt 10 Runden umfassende Hatz.

Bis zur Dunkelheit werden mehrere Läufe gestartet. „Wenn das Wetter mitspielt“, meint Lutz Jacob, der Pausaer Trabantclub-Vorsitzende und Cheforganisator. Er ist aber optimistisch, rechnet in der zweiten Wochenhälfte mit Frost.

„Es wird ein Rennen veranstaltet, bei dem der Spaß im Vordergrund

stehen soll – ohne Siegerehrung“, erklärt Jacob.

Er und sein Team lassen neben Trabbis auch andere Fahrzeugtypen starten. „Hier gibt es keine Einschränkung, auch mit Schneeketten darf gefahren werden – nur die Airbags müssen ausgebaut sein.“ Das Startgeld beträgt nach Jacobs Anga-

ben etwa 20 Euro. Voranmeldungen sind nicht notwendig.

Aber die an einem Start interessierten Teilnehmer sollten sich ab Freitagmittag über eine eventuelle Absage auf der Vereinshomepage informieren.

j. st.

www.trabant-pausa.de